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大华有人工智能吗(大华有人工智能吗知乎)

大家好，今天小编来为大家解答大华有人工智能吗这个问题，大华有人工智能吗知
乎很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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大华摄像头如何关闭声音

关闭提示音方法步骤:

1.进入监控界面打开电脑的监控软件登录账号和密码进入监控界面中。

2.进入设置

接着监控软件点击上方的【设置】，接着在设置界面中点击【提示音】，不要勾选
就可以关闭。

3.查看

当设置好之后在观看监控，就不会有声音，如果滴滴声音是起到警示重要作用，也
可以在电脑设置小声点，这样在保持监控的状态下，就不会有滴滴声音了

人工智能三大龙头股

浪潮信息、大华股份、寒武纪。

1、浪潮信息

公司业务有云计算核心装备和数据中心解决方案供应。

2、大华股份

公司从事视频为核心的智慧物联解决方案提供商和运营服务商。

3、寒武纪
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公司主要从事各类云服务器、边缘计算设备、终端设备中人工智能核心芯片的研发
、设计和销售。

人工智能在安防领域有哪些发展？

对于该问题，编辑认为：人工智能的发展给安防带来新的发展机会，同时也促进了
安防技术的提升和产品应用的精准与效率，推动了城市生活的安全性、便捷化、智
能化。人工智能在安防领域通过视频手段实现了破案、楼宇监控、智慧城市等多场
景的安防功能，安防与人工智能的深度结合令产品的作用提升，更好的服务于公安
、交通、政府。

具体讲，人工智能在安防中可以有以下结合点：一是人工智能凭借算法与智能分析
，通过摄像机进行感知化升级，令摄像机可以结合大数据进行分析，以提供最有价
值的视频内容。例如海康威视推出的“深眸”系列智能摄像机，依靠强大的机器算
法和引擎硬件，通过人脸识别对比，人行为分析等技术实现信息的收集和归纳。二
是通过机器深度学习实现信息预警、分析以及相关目标的迅速查找等。尤其在破案
方面，人工智能能够帮助公安快速的进行犯罪人员的信息分析，通过对接公安系统
跟踪犯罪嫌疑人的行踪轨迹，快速锁定并进行身份鉴别，推进快速破案，提高抓捕
效率。三是通过大数据分析实现智慧城市功能。为智慧城市提供图像收集分析、智
能泊车、智能仓储、智慧社区、智慧办公、智能城市治理、智慧物流、智慧零售等
多应用领域，将智能安防与城市生活的方方面面结合，构建城市大脑。

杭州电子科技大学人工智能自动化专业怎么样？

杭电现在是一个非常火的学校。

去年我家一亲戚高考，问我填什么志愿好，当时接近600分，我说填杭电吧，杭电
不错的。问了杭电的老师，他说没戏，杭电由于好就业，现在的分数一直水涨船高
。后来果然没戏。

所以，学校的好坏不完全看985、211，最终是看就业。因为人读大学，要么准备
搞科研，要么准备就业，为就业做准备。现在杭州有了马云之后，开了很多高科技
互联网企业，就业不错，相应的相关学校也就火爆起来了。除了浙大，唯一的一所
巨无霸之外，杭州好的也就是浙江工业大学，轮下来就是杭电。

国内一共四个电子科技大学，成电，现在的电子科技大学，西电，杭电和桂电。电
子科大，西电是国内电类的排头兵，电子科大上了美国总统特朗普的黑名单，西电
也是威名赫赫，不论是搞科研还是就业，都是极好的口碑。杭电和桂电差点意思。
我以前好奇过为什么，同样叫电子科技大学，为什么差距这么大？
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原因是出身不一样，成电的前身是交通大学、东南大学、华南理工大学的电讯工程
专业合并而成，属于国防院校，而西电来头也不小，是在江西瑞金创建的中央军委
电讯学校，虽然后来转地方，但军方色彩也很浓重。在上世纪80年代以前，对电类
研究最多，投资最多的就是军方，所以这两高校明显好于其他两所。

但到了本世纪，民用技术发展也是迅速，也许在某些方面不如军用，但从繁荣程度
来说，远超军用，杭电地处杭州，有着阿里巴巴，海康威视、浙江大华，杭州依图
这些高科技公司，也开始发力。我认为杭电的发展未来将更好。

至于人工智能自动化这个专业，则是新开的专业。自动化是很早就有的一个专业，
但欧美没有这个专业，算是中国特色，而且招生人数很多，就是通过电子或者计算
机的软硬件对工业设备或过程进行自动控制。按自动化专业人士的说法，就是个万
金油专业。

人工智能这个原来属于计算机科学与技术这个大专业下，人数不是很多，因为进展
缓慢，本世纪以来，发展非常快，像百度、谷歌这些顶尖公司都在这块布上重兵、
重金，我国也非常看重，把人工智能上升为国家战略，给出了清晰的roadmap，要
发展智能机器人、物联网、智能制造、智能农业和物流等等，希望到2020年产业能
达到万亿。因此，高校相应地也开设了这专业。

我对新专业不是很感冒，因为理论知识还是计算机、信息、软件、集成电路等，看
着这个专业什么都学，很容易只学到概论，对任一东西都不精通。如果要精通，需
要大量的学习和实践，这不是本科生能达到的，至少是博士或者资深工程师。而杭
电在这块的积淀相比其他老牌名校，差距不小，它就是一个好找工作的学校而已。

但从就业来说，应该也不会太差，把计算机方面的课程学好，去哪里应聘都没问题
。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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